

# *L'Argentine sans Messi perd son match éliminatoire face à la Bolivie*

---



La Havane, 29 mars, (RHC).- La sélection argentine de football, touchée par la sanction infligée à son capitaine et joueur étoile, Lionel Messi, a perdu hier son match des éliminatoires du mondial Russie 2018, face à la Bolivie 0-2.

Messi a été suspendu pour 4 matches. L'Argentine doit encore jouer 5 autres dans le cadre des éliminatoires de la zone Amérique du Sud mais son entraîneur, Edgardo Bauza, ne semble pas tout à fait découragé.

Il a dit se passer des critiques et il s'est montré optimiste.

«Nous sommes très fermes avec les joueurs et sûrs de ce que nous devons faire.»

Au sujet de la sanction prise par la commission disciplinaire de la FIFA contre Messi, Edgardo Bauza a annoncé un recours en appel.

La suspension de Messi a dérangé aussi bien la sélection albiceleste que l'AFA, l'Association de Football de l'Argentine.

«Nous venons ici nier catégoriquement chacun des faits énoncés dans le rapport contre Messi selon lequel il aurait proféré des injures contre l'arbitre assistant Emerson Augusto de Carvalho » réagissait hier l'AFA dans une lettre adressée à Alejandra Salmeron, secrétaire adjointe de la commission disciplinaire de la FIFA.

La pièce fournie contre Messi un film vidéo a été contesté par l'AFA. Il faudrait lire les lèvres du joueur pour définir s'il avait proféré des offenses et puis, « l'arbitre assistant aurait dû demander de façon

immédiate la sanction du joueur » signale la lettre.

Une sélection albiceleste sans Messi fait trembler non seulement ses supporters argentins mais encore le monde du football qui ne voit pas une Argentine sans le crack du ballon.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/125492-largentine-sans-messi-perd-son-match-elimatoire-face-a-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**